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会長挨拶 (田邉利幸 会長)

国際ロータリー会長 ジェニファー E. ジョーンズ（Windsor-Roselandロータリークラブ）
国際ロータリー第2770地区ガバナー 細渕 雅邦（浦和ロータリークラブ）
第5グループ ガバナー補佐 那須 敬明（上尾北ロータリークラブ）
第5グループ ガバナー補佐幹事 榎本 学（上尾北ロータリークラブ）

2022～2023
RIテーマ

会長挨拶に毎月1回はロータリーの話を組み込んでしていました、私の年
度最後のロータリー話は、改めまして、日本人初のロータリアン、福島喜
三次（ふくしま きぞじ）氏の話をいたします。彼は日本におけるロータリー
クラブの先駆者として、その歴史において重要な役割を果たしました。一
橋大学を卒業後、アメリカに留学し、留学中にロータリークラブの活動に
触れ、その理念と奉仕の精神に深い感銘を受けました。帰国後の1920
年に東京で日本初のロータリークラブである「東京ロータリークラブ」を

有限会社ワシヤプロモーション 代表取締役 鷲谷透 様 ものまね芸人、歌手としても活動しています、
HiBiKiと申します。実は、郷ひろみさんのモノマネを44年間やり続けています。本を1冊書けるくらい波乱
万丈の人生を送りました。僕は子どもの頃からめちゃくちゃお喋りで、あんたは、「しゃべっちょ＝おしゃべ
り(秋田弁)」だと、お袋によく注意されていました。秋田県出身で高校を卒業するまで居りました。「あなた
がもし仕事で成功するとしたら、お喋りをする仕事に就きなさい」と言われて、お袋からの誠実な言いつ
けを守りながらも60歳までやってこられたので両親に感謝です。たまに、今日のような講演会や卓話を
頼まれるのですが、90分間の講演依頼があった時、自己紹介で60分くらい話してしまったことがありまし

幹事報告 (紅谷弘二 幹事)

①6月ロータリーレートは1ドル140円。 ②次年度の
年度計画書を作成するにあたり、会員名簿で変更
など訂正があればご報告ください。 ③6月3日(土)
にホタル観賞会が無事に行われました、その際に
第5グループ桶川イブニングRCのパストガバナー
補佐、小髙正之さんからニコニコを頂戴しました。
④本日、例会後に定例理事役員会を行います。

本日の卓話
「思考は具現化する～夢は叶えるもの～」

た、自分の人生、喋ることたくさんあり過ぎるのですよ、経験したことが何も無いくらい、怖いものは正直何もありません。秋
田県井川町という田んぼしかない町に昭和38年(1963年)1月31日に産声を上げました。何時に産まれたかというと早朝の5
時55分で、「GO!GO! GO!」という感じだったのです。その頃から「5」という数字にご縁があったのかと思います。小学校1年生
の音楽のテストでみんなの前で「うみ」を独唱しました。子どもながらにビブラートがついて、この瞬間に拍手大喝采を浴びて
しまい、子どもながらにビックリしました。 「透くん、透ちゃん、上手～！将来歌手だな～」と先生含め友達におだてられました。

卓話者紹介

●本日のゲスト● ・有限会社ワシヤプロモーション 代表取締役 鷲谷透 様

表彰 米山功労者

小山清 会員

紅谷弘二 幹事 鷲谷透さんとは付き合いが本当
に長くて、顔が広くファンが沢山いらっしゃり、とにか
く有名人です。今は大宮に店があり、大好きで自身
の事務所の忘年会や色々な会合で使わせていただ
いています。リーズナブルなのに中身がとっても濃く、
幸せを感じるエンターテインメントの空間ですので、
是非皆さんも行っていただければと思います。

設立しました。当時の日本において革新的な試みであり、社会奉仕活動の新たな形態を切り
開くものであり、福島喜三次は初代クラブ会長としてロータリーの理念である友情、奉仕、経済
活動の倫理を日本に広めるために尽力しました。その後、福島喜三次は各地を回り新たなクラブの設立を支援、その結果、
大阪、名古屋、などの主要都市にもロータリークラブが広がり、地域社会における奉仕活動が展開されるようになりました。
よって、日本国内に多くのクラブが設立され、彼のリーダーシップと献身的な奉仕活動はロータリークラブの普及と発展に
大きく貢献しました。福島喜三次の功績は、日本ロータリークラブの歴史の中で高く評価されています。以上が日本ロータ
リー創設者、福島喜三次の説明なのですが、実は先週の会長挨拶でお話した「チャットGPT」で、日本ロータリークラブ・第
一号と入力して作成した文面で、しっかりとした文章で出来上がっていたかと思いきや、中身を確認すると結構間違えが多
く何箇所か修正しました。確実な情報といたしましては、まだまだな結果でした。よりよい物になるには、もう少し時間がかか
ると思います。 2週にわたり未来をのぞいた話で、きれいにまとまりましたので、AIによる会長挨拶とさせていただきます。
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例会日 ： 毎週水曜日 12：30～13：30
例会場 ： 上尾東武ホテル コミュニティホール
事務局 ： 上尾市谷津2丁目1番34号 日和ビル4Ｆ
TEL ： 048(772)4104 FAX ： 048(772)3344
上尾西RCメールアドレス ： awestrc@ceres.ocn.ne.jp
ホームページ ： http://www.rotary-ageowest.jp

出席報告
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免除者
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会員数例会

61.11%6/12人22人30人41人2594回

Smile Box

田邉利幸君 ワシヤプロモーション鷲谷透様、卓話ありがと
うございます。
紅谷弘二君 HiBiKiさん！今日は楽しい卓話ありがとうござ
います。人情あふれる魅力的なお人柄がひきよせた多くの
出逢いがあったのですね。
渡辺博司君 鷲谷様、卓話ありがとう。
日吉千穂重君 鷲谷様ようこそ、卓話ありがとうございます。
大貫等君 鷲谷様、楽しい話、ありがとうございました。力も
頂きました。先週のホタル観賞会、お疲れ様でした。ホタル
が少しずつ自生しはじめていることを嬉しく感じています。

小髙正之様(桶川イブニングRC)・川田淳也君・原雅之君・

石川重明君・片桐勇君・小山清君・新井登志彰君・河原畑

光一君・中山邦君・福﨑菊夫君・矢澤勇君・小岩井忠君・齋

藤幸一君・山﨑康裕君・郡司貴江君

（￥24,000 累計￥799,000）

フェローシップ委員(6月度) 中村次男 本田幸司

●本日の献立●

ハンバーグ
野菜スープ

サラダ 白飯

ロータリーの森除草作業及び
ホタル観賞会(ゲンジボタル) 6月3日(土) 丸山公園

同時に、「俺はもう歌手になるしかない」と7歳の子ども心ながら勝手に思った記憶があります。それか
らずっと、おだてられながら小学校を過ごし、遠足行っても何かと催事があっても歌わされる、おかげ
で音楽は歌えるだけで通信簿はいつも「5」でした！(笑)高校1年生の時に人生の転機が訪れます、た
だ、歌が好きなわけではなくモノマネが小さい頃から得意でした。お母さんから「何でもすぐ言いたいこ
とを言うな」と注意されることは、思ったことをすぐ言えることはキャッチしたことを直ぐ喋られる、人の
物や特徴をすぐ掴めるのが得意で、全国ネットのフジテレビ系列「とびだせものまね大作戦」というモノ
マネ番組があり、坂上二郎さんと、あのねのね、のお2人が司会をやっていて、県庁所在地にある県に
順番に回り、いわゆるロケや公開オーディションみたいな形で来るのです。私は高校1年の時に、早退

そして、熊谷の夜を変えたくらいの名物男でした。モノマネをやってショーをやって半径20・
30km一世風靡してしまったので、バブリーだった時代というのもあるのでしょうけれど、物凄
いお客さんが来ていました。当時、あの近辺に住んでいて私の年齢から上下5歳差の方は
「鷲谷透」を知らない人はいませんでした。こんなことで、将来は当然飲食に絡んでいくので
あろうと思い、実際にそこでずっとバイトしながら大学を卒業してその会社に就職もしました。
色々な事、人生のノウハウ全て学びました。お客さん商売のノウハウ、人と出会いの大切さ、
おもてなしの大切さを上司に叩き込まれ、28歳で独立をさせていただきました。今日のテー
マの「思考は具現化する」ですが、ずっと子どもの頃から思い続けて歌い続けていたら、36
歳でメジャー歌手になったということです。皆さんも小さい頃からの夢があったかと思うので
すが、それを実際に職業にしている方はなかなか少ないのかなと、おそらく3％～5％で、そ
の中に僕は有難いことに入っています。モノマネの店が全国主要都市に1店舗でもあればい
いな、それが不可能ならキャスティングの仕事に就こうと、学生時代で考えた事、ずっと思い
続けてきた事が実際現実化しているのです。(以降割愛)

してオーディションに行ってこいということで挑戦して見事チャンピオンになり、その頃からモノマネ番組に出させていただき
ました。そして、立正大学法学部(当時は熊谷キャンパス)に入学して通いながら夜のバイトをしていました。当時20万円は稼
いでいたので、ああ、自分はこれで生きていけると、若干19・20歳にして分かったことで、企業の精神ってそこにあるのだと。

蛍太郎(根城浩)さん ゲンジホタルはヘイケホタルに比べ、
より水がキレイな場所でしか生息できません。ホタルの幼虫
はカワニナという巻貝が餌です。同じくそのカワニナも水がキ
レイな場所に生息します。上尾市の中分にホタルは生息して
いませんが、カワニナが生息している水辺があります。それは
森の土を通った清水です。カワニナが好む苔もたくさん繁茂し
ています。2023年2月ロータリーの森の水辺にカワニナを放流
したところ、5月も生息していたので水質は良好と判断していま
す。今回は清水が流れている水路の苔を置いたり、稲の苗を
置いたりして、ゲンジホタルが卵を産みやすくかつ、カワニナ

会員の皆様、暑い中の作業お疲れさまでした。鑑賞会には第
5グループ桶川イブニングRCの小髙正之パストガバナー補佐
ご家族が参加してくださり、スマイルも頂戴いたしました。

が繁殖しやすい状況を作りました。ミネラルが豊富な水質だと藻
や苔が生えやすく落ち葉の分解も早まり、カワニナの餌になりま
す。ロータリーの森の水辺は、キャンプ場付近まで流れています。
継続して、水辺にミネラルが供給されれば、ホタルの生息が広が
り幻想的な日本の風物詩を見ることができます。ロータリーの森
では良い堆肥ができるので、今後どうなるかが楽しみなところです。


